

HIAG AREAL PRATTELN

Einblicke
und Ausblicke
südlich
der Gleise



Geführte Begehung

Freitag
13. Mai 2022
17.30 – 18.30 Uhr

Anschliessend Gelegenheit für
weitere Infos und Austausch mit

Marco Feusi | CEO HIAG

Annette Hansen | Arealentwicklerin HIAG

Philipp Schoch | Gemeinderat Pratteln

Thomas Waltert | Kantonsplaner BL

**Für die Begehung ist das ehemalige
Industriearéal erstmals öffentlich
zugänglich.**

Eine Veranstaltung im Rahmen
der Architekturwoche Basel

Wie können wir uns
den neuen Wohn-,
Arbeits- und Aufent-
haltungsort vorstellen?

Wie fügt sich das
Projekt in die Ent-
wicklung von Pratteln
und der Region ein?

HIAG

Anmeldung und weitere
Informationen inklusive Startpunkt
www.hiag.com/areale/pratteln

